



Kirchenpatrozinium in Wildenwart

Beitrag

Festlich begangen wurde in der Pfarrei „Christk nig“ von Wildenwart am letzten Sonntag im kirchlichen Jahreslauf das Kirchenpatrozinium am Tag des Christk nigsfestes. Dem Einzug von Pfarrer Klaus Hofstetter mit Gemeindereferentin Ursula Stacheder vom Pfarrverband Westliches Chiemseeufer und dem liturgischem Altardienst folgte der Gottesdienst, der vom Wildenwarter Kirchenchor musikalisch feierlich gestaltet wurde. Pfarrer Hofstetter erinnerte eingangs der Feier daran, dass das Christk nigsfest in der r misch-katholischen Kirche von Papst Pius XI  im Jahr 1925 eingef hrt wurde, um in einer Zeit kurz nach der Revolution daran zu erinnern, dass der wahre K nig auch auf Erden Jesus Christus ist. In Wildenwart, das mit dem Schloss stets eine enge Verbindung zum K nigshaus pflegte, entstand die Sehnsucht nach einer eigenen Kirche, was in den Jahren 1933/1934 mit Hilfe eines eigenen Kirchenbauvereins dann auch Wirklichkeit wurde. Am 15. Juli 1934 weihte Kardinal Faulhaber die Kirche mit dem Patrozinium Christk nig ein, im kommenden Jahr 2019 k nnen die Wildenwarter dann das 85j hrige Bestehen ihrer Kirche feiern. Zu Ehren des Wildenwarter Kirchenpatroziniums wurde am Festtag das Mittagsl uten vom Bayerischen Rundfunk aus Wildenwart gesendet.

Foto/s: H tzelsperger „Einzug des Altardienstes beim Fest „Christk nig“, die Kirche Wildenwart und das Altarbild mit dem irdischen K nigspaar Ludwig III. und K nigin Marie Therese sowie mit dem wahren K nig Jesus Christus.











Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Frasdorf
3. Prien am Chiemsee